

## Dix hôtels réservés et fin prêts

Bien avant que son tracé soit révélé, le Tour de France sème des indices à travers les réservations d'hôtels effectuées d'une année sur l'autre. Ainsi, à la fin de l'été 2008, déjà, le bruit courait que la Grande Boucle s'apprêtait à « retraverser » le département. Deux ans seulement après l'avoir choisi, à travers les villes de Joigny et Chablis! Difficile, en effet, de la jouer discret lorsque l'organisation et les groupes sportifs qu'on nécessitent réserve quotidiennement 1 300 lits, et ce durant les trois semaines que dure l'épreuve. Rien n'était encore officiel. Mais déjà, à mots couverts, on entendait que les 15 et 16 juillet 2009, il serait bien difficile de trouver une chambre d'hôtel du côté d'Auxerre, Joigny, Chablis et Tonnerre. Car s'il s'agit bel et bien d'héberger les principaux protagonistes du Tour de France - à Auxerre, Le Mercure s'apprête ainsi à recevoir 36 coureurs, soit trois équipes mais également 76 personnes qui constituent les staffs -, il faut aussi penser à tous ceux qui suivent la manifestation (journalistes, partenaires, etc). Dormir d'accord. Mais aussi manger. Les restaurants icaunais devraient ainsi très sollicités mercredi. C'est là l'effet le plus visible du Tour de France. Hôtellerie et restauration témoignent des retombées immédiates d'un tel événement. Vingt

équipes pros et leur staff à héberger A Joigny, l'hôtel Le Rive Gauche accueillera les équipes AG2R La Mondiale (France) et Astana. A Appoigny, le Kiriad attend les coureurs de Cervélo Test Team (Suisse), ceux de Rabobank (Pays-Bas) et ceux de Team Saxo Bank (Danemark). Pour sa part, Le Mercure recevra les équipes de la Caisse d'Epargne (Espagne), de la Française des jeux, de Garmin - Sliptream (Etats-Unis) et de Silence - Lotto (Belgique). A Auxerre, deux établissements ont été retenus : les équipes de BBox Bouygues Telecom et de Skil - Shimano (Pays-Bas) dormiront au Campanile (en limite d'Auxerre et de Monéteau) tandis que les coureurs de Liquidgas (Italie) et de Team Katusha (Russie) reprendront des forces aux Clairions. A Montignyla-Resle, Le Soleil d'Or attend les hommes de Cofidis Le Crédit en ligne. A Chablis, l'Hostellerie des Clos prendra soin des coureurs de Quick Step (Belgique) et de ceux de Team Columbia - High road (Etats-Unis) tandis que l'équipe Agritubel (France) dormira aux Lys de Chablis. A Nitry, à la Grange de Marie, la nuit sera bonne, du moins on le lui souhaite, au Team Milram (Italie). Enfin, Tonnerre (villedépart de la 12 e étape) profitera aux cyclistes professionnels d'Euskaltel -Euskadi (Espagne) et de Lampre -NGC (Italie). Eux seront

immédiatement opérationnels jeudi matin puisqu'ils passeront la nuit à L'Auberge de Bourgogne.